

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Chambéry, le 2 avril 2024

## LE SOMMET DES IDÉES

### Le célèbre photographe et réalisateur Yann Arthus-Bertrand invité du Sommet des idées le 11 avril à Ugine

Après Saint-Jean-de-Maurienne et Chambéry, le Sommet des idées, cycle de conférences gratuites organisé par le Département, s'arrêtera à Ugine, le jeudi 11 avril à 18h30. Cette rencontre se déroulera au cinéma Chantecler avec le soutien de la Communauté d'agglomération Arlysère et Les Amis du Cinéma. Yann Arthus-Bertrand sera l'invité exceptionnel de la soirée. Au programme : la projection de son film-documentaire *Vivant* suivie d'un temps d'échanges avec la salle.

Sorti en 2023, *Vivant* est une ode à la biodiversité de notre pays. Habitué à nous faire découvrir les trésors planétaires sous toutes leurs coutures, Yann Arthus-Bertrand se focalise, dans ce documentaire, sur les merveilles de la nature dont regorge la France métropolitaine. De l'infiniment petit au super prédateur, du ver de terre à la baleine, du brin d'herbe à l'arbre géant, il élargit notre horizon sur une faune et une flore exceptionnelles.

#### Rêver pour mieux agir !

Ce documentaire collaboratif est le fruit du travail de 200 vidéastes naturalistes qui ont capturé des images incroyables. 1h40 d'émerveillement et, au-delà, des questionnements sur la place de l'homme et de son action sur la préservation des richesses naturelles. À l'issue de la projection, Yann Arthus-Bertrand reviendra sur son parcours, sa passion pour le monde animal et végétal ainsi que sur sa vocation : le témoignage par l'image. Il répondra à toutes les questions du public. Un beau moment d'échanges en perspective !

#### Sommet des idées #4

- Jeudi 11 avril 2024 à 18h30
- Cinéma Chantecler à Ugine
- projection grand public dès l'âge de 8 ans
- Entrée gratuite sur réservation sur [savoie.fr](http://savoie.fr) ou sur [amis-du-cinema.com](http://amis-du-cinema.com)

**COMPLET**

#### Une séance photos avec Yann Artus-Bertrand ?

Depuis 30 ans, Yann Arthus-Bertrand parcourt la France, appareil photos en main, à la rencontre de ses habitants pour dresser un portrait social de notre pays. Il installera son studio itinérant les 10 et 11 avril à la Halle Olympique d'Albertville puis le 12 avril dans la station de la Giettaz. Les Savoyards sont invités à candidater en solo, en famille, entre amis ou même entre collègues !

Inscription obligatoire et gratuite sur [www.yabstudio.fr](http://www.yabstudio.fr)

#### CONTACT PRESSE